



2年生が社会体験学習を行いました

11月5日～7日までの3日間、本校2年生は社会体験学習を実施しました。残念ながら体調不良で参加できなかったり、職場の方でインフルエンザ等が広まりキャンセルとなったりしたところもありましたが、充実した3日間を過ごした人が多かったのではないかなと思います。

学校を離れ、社会に出て職業の世界を実際に見て体験できたことは、とても貴重な時間だったと思います。私も数か所回らせていただきましたが、学校では見られない緊張感や真剣な眼差しに、いい時間を過ごさせていただいているなど感じました。

各事業所の皆さんには、子どもたちを受け入れていただきありがとうございました。貴重な体験をさせていただいたことに感謝いたします。



昼休み活動中の避難訓練を実施しました

11月12日(水)の午後、今年度2回目となる避難訓練を実施しました。今回は家庭科室からの出火という想定で駐車場への避難を行いましたが、「全体的にはスムーズに移動できていた」「避難中に笑って話している人がいた」「駐車場に来てから整列点呼に時間がかかった」などの反省が出されました。私としても全校生徒の安全確認まであと数十秒は縮めたいと思いました。

また、今回は一関西消防署の方々の指導の下、消火訓練と煙体験を行いました。経験することにより、いつの時の行動に勇気や自信が出てきます。自分の命や体は自分で守るのは当然ですが、近くにいる人の命や体も助けられる人になってほしいと願っています。



授業参観へのご来校ありがとうございました

11月11日(火)の授業参観には、多くのご家族の皆様にご来校をいただきありがとうございました。今後とも生徒の成長につながる指導に尽力してまいります。よろしくお願ひいたします。